

Le leader de la FARC, Rodrigo Londoño est hospitalisé



Bogotá, 2 mars (RHC)- Le président du parti FARC, la Force Alternative Révolutionnaire Commune de la Colombie, Rodrigo Londoño, a été hospitalisé d'urgence dans le département de Cundinamarca à cause d'une douleur thoracique.

Rodrigo Londoño a senti un malaise dans la région du thorax après avoir réalisé ses exercices quotidiens raison pour laquelle il a été transféré à l'hôpital San Rafael de Fusagasuga, dans ce territoire.

En ce moment son état de santé est stable et il sera sur monitoring permanent pour définir la conduite à suivre.

La direction politique de la FARC a remercié les voix de solidarité de différentes personnalités et secteurs de la Colombie après avoir appris l'hospitalisation de son principal leader.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156502-le-leader-de-la-farc-rodrigo-londono-est-hospitalise>



Radio Habana Cuba